

## Elisenhof Munich

Office Group GmbH, 2021

Le centre Elisenhof de Munich a été construit en 1984 selon les plans de l'architecte munichois Herbert Kochta. L'extérieur du bâtiment impressionne par sa façade de haute qualité en pierre naturelle et en verre, tandis que l'intérieur convainc par une offre de produits et services diversifiée. Les étages supérieurs sont occupés par des cabinets médicaux, d'avocats et autres bureaux. Du sous-sol au premier étage, en revanche, on trouve des boutiques et des commerces de restauration. L'accès direct à la gare centrale de Munich, le vaste parking souterrain et, enfin, l'emplacement central sont autant d'aspects qui font de l'Elisenhof une adresse de choix à Munich.

Ce projet a été suivi en 2020 par l'extension du centre commercial Eli3. Un plafond métallique de Fural a été choisi pour la conception du plafond. Il impressionne par sa conception particulière : des éléments de plafond individuels en forme de losange (environ 4 500 pièces) forment une image globale qui marque à jamais les esprits. Outre la planification précise, la pose parfaite des dalles de plafond a également été un facteur de réussite important pour l'aspect esthétique du plafond. Les losanges eux-mêmes sont dotés d'un revêtement Parzifal « blanc clair » - ce procédé d'hydro-émaillage produit une surface particulièrement mate, dont le coloris s'harmonise idéalement avec le concept global de l'aménagement intérieur.

### Project data

<i>Perforation:</i>	none
<i>Colour:</i>	Parzifal Hellweiß
<i>System:</i>	hang-in system
<i>Surface metal ceiling:</i>	612 m <sup>2</sup>
<i>Function:</i>	Design

Photos: stauss processform gmbh









